participants de la CSCE ainsi qu'à tous les autres états qui pourraient s'y joindre.

En dernier lieu, l'ouverture et la confiance sont indivisibles. Les négociations de Ciels Ouverts devraient être suivies par des négociations sur la terre ouverte, la mer ouverte et l'espace ouvert comme l'a dit, de façon très éloquente, notre éminent collègue monsieur Chevardnadze dans son discours.

Pour terminer, je voudrais répéter notre conviction que les négociations actuelles devraient se dérouler dans un esprit dynamique et constructif de façon à atteindre, grâce aux efforts et à la volonté politique de tous ceux qui sont ici représentés ici à Ottawa, des objectifs positifs afin de mettre la dernière main à ces accords au printemps.

Merci, Monsieur le Président.

LE TRES HONORABLE JOE CLARK:

Je vous remercie monsieur Dimitrov. Puis-je maintenant donner la parole à Son Excellence, le Ministre des Affaires Etrangères de la Grèce, monsieur Antonis Samaras.

SON EXCELLENCE M. ANTONIS SAMARAS, MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES, GRECE:

Monsieur le Président, au nom de mon gouvernement je voudrais adresser mes remerciements les plus sincères au gouvernement du Canada pour avoir bien voulu être l'hôte de cette Conférence en cette magnifique ville et nos félicitations pour l'excellente organisation de la réunion.

Nous appuyons fortement l'initiative de Ciels Ouverts. C'est une initiative que nous avons appelé de nos voeux depuis le début. Elle vient à un moment historique de l'évolution politique de l'Europe de l'Est qui donne une signification nouvelle au concept de base des relations internationales.

Ces relations sont de plus en plus régies par les concepts de l'ouverture, de la confiance, de la coopération et par la règle de droit international. La conclusion d'un traité de Ciels Ouverts contribuera de manière importante et déterminante à la réalisation de ces objectifs. Il fournira un bien plus grand degré d'ouverture aux activités militaires des deux alliances que le degré qui existe à l'heure actuelle, jusqu'à présent.

Il devrait servir comme une autre forme de coopération fructueuse dans cette nouvelle forme d'architecture de la paix et du dialogue en permettant une surveillance sans restriction des territoires des pays participants et permettra d'augmenter de beaucoup le degré